

Bericht des Vorsitzenden

07. 05. 2009

CORA Vermögensverwaltungsgesellschaft mbH & Co.OHG, Carl-Theodor-Straße 6, 40230 Düsseldorf, beantragte eine Befreiung für eine temporäre Verlegung einer Entwässerungsleitung zum Mühlenbach für eine temporäre Grundwasserabsenkung in einem Baugebiet.

Ich hatte keine Bedenken.

02. 06. 2009

Ein Bürger aus Neuss stellte einen Antrag auf Befreiung für eine Teilbefestigung eines Parkplatzes am Hundesportplatz.

Ich hatte keine Bedenken.

02. 06. 2009

Das Jugendamt des Rhein Kreises Neuss beantragte eine Befreiung für ein Familienfest (2009) im Dycker Feld .

Ich hatte keine Bedenken.

16. 06. 2009

Mull & Partner, Widdersdorfer Straße 150, 50826 Köln, beantragte eine Befreiung für eine temporäre Verlegung einer Wassertransportleitung für eine Grundwasserabsenkung im Zuge der Erweiterung des Joh.-Etienne-Krankenhauses.

Ich hatte keine Bedenken.

29. 06. 2009

Die Stadtwerke Neuss-Energie und Wasser GmbH beantragten eine Befreiung für eine Erkundungsbohrung und Ableitung des Pumpwassers temporär in den Rhein für einen neuen Brunnen des Wasserwerks Rheinbogen.

Gegen die Zulassung hatte ich keine Bedenken.

29. 06. 2009

Ein Bürger aus Mönchengladbach beantragte eine Befreiung zur Verlegung einer Stomleitung im Bankett des Wirtschaftsweges.

Ich hatte keine Bedenken.

03. 07. 2009

Ein Bürger aus Kaarst beantragte eine Befreiung für die Errichtung eines Carports mit Abstellraum.

Gegen die Zulassung bestehen keine Bedenken.

06. 07. 2009

Die RWE Rhein-Ruhr Netzservice GmbH beantragte eine Befreiung für die Verlegung von 1-/10 KV Kabeln in Evinghoven.

Gegen die Zulassung des Vorhabens hatte ich keine Bedenken.

06. 07. 2009

Die Stadt Neuss, Umweltamt, beantragte eine Befreiung für die Errichtung einer Informationstafel über Wasservögel am "Jröne Meerke".

Ich äußerte gegen das Aufstellen keine Bedenken.

09. 07. 2009

Die Datafix Hausverwaltungs GmbH beantragte eine Befreiung zum Fällen von vier Bäumen.

Ich hatte keine Bedenken.

14. 07. 2009

Die Stadt Neuss, Grünflächenamt, beantragte eine Befreiung zum Fällen von sechs Hybridpappeln im Bereich Rennbahn.

Ich hatte keine Bedenken.

17. 07. 2009

Der Bürgerschützenverein 1910 Allrath e.V. beantragte eine Befreiung zur Erweiterung des Kirmesplatzes um eine Fläche zum Aufstellen des Festzeltes .

Gegen die Zulassung hatte ich keine Bedenken.

21. 07. 2009

Die Stadt Neuss, Liegenschaften und Vermessung, beantragte eine Befreiung, um das Oktoberfest des Swisshotels am 19. 09. 2009 auf der befestigten Schützenwiese im Rennbahnpark zu feiern.

Ich hatte keine Bedenken.

27. 07. 2009

Die Gemeinde Jüchen beantragte eine Befreiung zum Bau eines Verdunstungsbeckens in Kelzenberg.

Ich hatte keine Bedenken..

30. 07. 2009

Die Stadtwerke Düsseldorf AG beantragten eine Befreiung für die Verlegung von Kabeln am Pumpwerk2 im Zonser Grind.

Ich hatte keine Bedenken.

10. 08. 2009

Der Erftverband beantragte eine Befreiung zum Bau eines Notabschlags und einer temporären Baustraße an der Kläranlage Wevelinghoven.

Ich hatte keine Bedenken.

14. 08. 2009

Eine Bürgerin stellte den Antrag auf Befreiung für eine Änderung des Gebäudes Nr.7 auf Gut Gnadental (Turmaufbauten, Dachflächenfenster).

Ich habe das begrüßt (Möglichkeiten zum Nisten für Schleiereule und Turmfalke).